

„Viele werden in der Finsternis der falschen Lehren wandeln, und wenige werden die sein, die in der Wahrheit wandeln.“

Botschaften der Gottesmutter Maria an *Pedro Regis* (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

+++

Botschaft vom 22.09.2017 (Nr.4.529)

Liebe Kinder, ihr geht auf eine Zukunft von großer Verachtung für das Heilige zu. **Viele werden in der Finsternis der falschen Lehren wandeln, und wenige werden die sein, die in der Wahrheit wandeln.** Es werden schwere Tage kommen. Seid bereit.

Sucht Kraft in den Worten Meines Jesus und hört auf das Wahre Lehramt Seiner Kirche. **Die, die der Wahren Lehre nicht treu bleiben, wandeln wir Blinde, die andere Blinde führen.** Ich bin eure Schmerzensmutter und leide wegen dem, was auf euch zukommt. Beugt eure Knie im Gebet. Nur durch die Kraft des Gebets könnt ihr den Sieg erlangen. Weicht nicht zurück. Ich werde mit euch sein. Was auch immer geschieht, vertraut völlig auf die Macht Gottes. Nichts ist verloren. **Gott wirkt im Leben Seiner Auserwählten. Vertraut auf Ihn und alles wird für euch gut enden.** Vorwärts in der Wahrheit.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.